



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	8	28/01/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



Columna invitada

Mario Romo Gutiérrez*

Retorcer los principios con la ley y el lenguaje

Mientras se encontraba en la cárcel, el italiano **Antonio Gramsci** revolucionó con sus escritos la lucha comunista, al proponer que para llegar al poder y modificar el orden social, se debería primero conquistar la cultura usando el lenguaje como arma estratégica, y machacar las ideas en tres campos de acción: las escuelas, los medios de comunicación y las leyes.

Menciono el antecedente, porque es exactamente lo que hace la diputada de Morena **Aleida Alavez** para imponernos su manera de pensar a todos los mexicanos, sobre todo a niños y

jóvenes. No es casualidad que para lograr la aceptación de sus propuestas, como el aborto, el suicidio asistido, la ideología de género, entre otras, acuñe y machaque hasta el cansancio nuevos términos, que el filósofo español **Alfonso López Quintás**, experto en evidenciar la manipulación del lenguaje, definió como palabras talismán, porque resultan atractivas, suenan bien, aunque no entendamos plenamente lo que significan, ni sus implicaciones.

Actualmente, en la Cámara de Diputados se analiza la modificación de 27 artículos de nuestra Constitución, un hecho histórico, bajo el nombre talismán de "Igualdad Sustantiva y Género". Bajo este *megalodón* legislativo, que de nombre suena bien y en el fondo apesta, se nos quiere hacer ver que solamente se trata de promover la paridad de oportunidades laborales entre hombres y mujeres —que es necesario—, pero la verdad es otra.

Bajo esta iniciativa, **Aleida Alavez** quiere colar conceptos talismán como: autonomía reproductiva, que significa aprobar el aborto en menores de edad, sin conocimiento de los padres; derechos sexuales y reproductivos, que representan la promoción de la promiscuidad sexual como un derecho en menores de edad y, por supuesto, sin conocimiento de los padres o tutores; respeto a la identidad sexogenérica, que busca censurar y castigar la libertad de expresiones de periodistas y comunicadores, así

como los derechos políticos de quienes no coincidimos con su manera de pensar, incluso la misma iniciativa de Igualdad Sustantiva y Género busca imponer en las universidades públicas y privadas cuotas arbitrarias de diversas identidades de género, es decir, en caso de aprobarse esta ley, deberán existir en su cuerpo directivo y consejeros, personas dentro de las 160 opciones de género que anuncia la ONU, dejando totalmente

de lado ganarse un cargo por las capacidades y competencias profesionales de mujeres y hombres, mas no por su comportamiento sexual.

Y resta preguntarle a la diputada **Aleida**, si quiere llegar como candidata a Iztapalapa con estos antecedentes. Aunque con esto disminuyen sus posibilidades de ganar la alcaldía, en el remoto caso de que así fuera, ¿les va a exigir a los representantes de los ocho barrios que durante la celebración de la Pasión, los apóstoles deberán ser representantes de todas las comunidades de la "diversidad sexual"? o ¿que a los niños se les repartan sus infames cartillas de derechos sexuales y reproductivos en las escuelas y calles?, o ¿habrá perifoneo anunciando como patrocinador oficial de la Pasión a la multinacional del crimen del aborto Marie Stopes?... Son sólo preguntas.

*Líder nacional de Red Familia

Alavez quiere colar conceptos como autonomía reproductiva, que significa aprobar el aborto en menores de edad.